

インスタグラム

県内初!学校給食献立をInstagramで毎日紹介

- 「#つばめの給食」で検索! -

燕市では、4月7日からデジタル市役所推進の一環として、学校給食献立を Instagram で紹介する取り組みを始めます。保護者の方等に子どもたちがどんな給食を食べているのかをお知らせし、学校給食に対する安心感をもってもらうことを目的としています。なお、学校給食献立を市が毎日 Instagram で発信するのは、県内初となる取り組みです。

【学校給食献立 Instagram 発信の概要】

- 1. 開始日: 4月7日(木)
- 2.発信内容:

東部学校給食センターまたは西部学校給食センターの給食写真を毎日紹介します。

- ・東部学校給食センター受配校(燕地区 12 校)(燕東小学校、燕西小学校、燕南小学校、 燕北小学校、小池小学校、大関小学校、小中川小学校、松長小学校、 燕中学校、小池中学校、燕北中学校、燕中等教育学校)
- ・西部学校給食センター受配校(吉田・分水地区9校)(粟生津小学校、吉田小学校、吉田南小学校、 吉田北小学校、分水北小学校、分水小学校、 島上小学校、吉田中学校、分水中学校)
- 3.発信時刻:おおむね午後1時頃
- 4.閲覧方法:
 - ①二次元コードからアクセス
 - ②インスタグラムで「#つばめの給食」 を検索







画面イメージ

本件についてのお問い合わせ先

教育委員会 学校教育課:佐藤、澤口

電話:0256-77-8212(直通)